

Areas SA - Herity SA

ASSURANCES



POUR DES SERVICES PERSONNALISÉS ET EXCLUSIFS DE L'ASSURANCE

« DEPUIS 2005, NOS CLIENTS NOUS FONT CONFIANCE ET NOUS MANDATENT POUR DÉFENDRE LEURS INTÉRÊTS » DÉCLARE RENÉ GOETZ, FONDATEUR D'AREAS ET HERITY. « NOUS LEUR APPORTONS UNE VISION CLAIRE DANS L'OPTIMISATION DU COURTAGE EN ASSURANCES », AJOUTE-T-IL. AREAS SA REGROUPE 4 DÉPARTEMENTS, DÉDIÉS CHACUN À DIFFÉRENTES CLIENTÈLES. HERITY COMPLÈTE CETTE LARGE OFFRE DE SERVICES DEPUIS 2022.

Texte Caroline du Manoir Robert / Photo de gauche ? xxxxxxxx - Couverture : Kerim Knight

AREAS SA : le courtage en assurance sur mesure

Grand sportif qui a exercé en tant que professeur de tennis, René Goetz s'est ensuite lancé dans le courtage en assurance. En 2005, il crée Areas SA « pour mieux défendre les intérêts de ses clients et leur offrir du sur mesure » via l'analyse pointue de leurs besoins. Il déploie toute sa créativité pour aboutir au meilleur rapport qualité-prix. Créer sa propre structure a permis à cet éternel optimiste d'exercer avec sincérité et de tisser des liens de grande confiance avec ses clients.

A chacun sa solution dédiée. Courtier de niche, le département « corporate » propose aux dirigeants d'entreprises une responsabilité professionnelle et des assurances anti-fraude ou contre la cybercriminalité, en partenariat avec Kudelski Group. La clientèle institutionnelle représente plus de 70% de l'activité d'AREAS SA. Le « family office » couvre

propriétés, objets de valeur, voitures de collection, yacht ou jet privé. Le département événementiel assure des concerts, tournois internationaux de tennis ou courses automobiles. Enfin, AREAS SA offre une couverture bien spécifique aux sportifs et artistes tels les pilotes de Formule 1, mannequins, musiciens... En 2022, Areas a ouvert une succursale à Dubaï proposant ces mêmes services.

Optimiser votre présent afin de préserver votre futur

HERITY est le nom de la nouvelle société créée par René Goetz en 2022, afin d'offrir le même niveau de service aux employés qu'aux dirigeants. HERITY fédère 6 actionnaires, courtiers en assurances reconnus pour leur expertise après plus de 20 ans d'exercice chacun. Ils allient leurs compétences complémentaires, nationales et internationales. Ces spécialistes se tiennent à disposition des banques, des avocats, des fiduciaires... La planification patrimoniale, fiscale successorale, le véhicule d'investissement et la prévoyance professionnelle sont de leur ressort.

Indépendance, service hautement personnalisé, respect absolu de la confidentialité et manière de faire exclusive d'AREAS et HERITY attirent les clients, qui peuvent compter sur la défense de leurs intérêts. Le bouche à oreille est le meilleur ambassadeur de ces sociétés.

INSURANCE

AREAS SA & HERITY SA: FOR PERSONALISED AND EXCLUSIVE INSURANCE SERVICES

"SINCE 2005, OUR CLIENTS HAVE TRUSTED US AND MANDATED US TO DEFEND THEIR INTERESTS", SAYS RENÉ GOETZ, FOUNDER OF AREAS AND HERITY. HE THEN ADDS "WE BRING THEM A CLEAR VISION IN THE OPTIMISATION OF INSURANCE BROKERAGE". AREAS SA HAS 4 DEPARTMENTS, EACH DEDICATED TO A SPECIFIC TYPE OF CLIENT. SINCE 2022, HERITY COMPLETES THIS WIDE RANGE OF OFFERS.

AREAS SA: tailor-made insurance brokerage

A great sportsman who worked as a tennis teacher, René Goetz then embarked on insurance brokerage. In 2005, he created Areas SA "to better defend the interests of his clients and to offer them tailor-made solutions" through a detailed analysis of their needs. He deploys all his creativity to achieve the best quality-price ratio. Creating his own structure has enabled this eternal optimist to work with sincerity and to forge bonds of great trust with his clients.

A dedicated solution for each client. As a niche broker, the "corporate" department offers company directors professional liability and anti-fraud or cybercrime insurance, in partnership with the Kudelski Group. Institutional clients represent more than 70% of AREAS SA's business. The "family office" covers properties, valuables, collector's cars,

yachts and private jets. The events department covers concerts, international tennis tournaments and car races. Finally, AREAS SA offers specific cover for sportsmen and artists such as Formula 1 drivers, models, musicians, etc. In 2022, Areas opened a branch in Dubai offering these same services.

Optimising your present to safeguard your future

HERITY is the name of the new company created by René Goetz in 2022, to offer the same level of service to employees as to managers. HERITY brings together 6 shareholders, insurance brokers recognised for their expertise after more than 20 years of practice each. They combine their complementary national and international skills. These specialists are at the disposal of banks, lawyers, trustees, etc. Wealth planning, inheritance tax, investment means and occupational pensions are all within their remit.

Independence, highly personalised service, absolute respect for confidentiality and the exclusive way in which AREAS and HERITY operate attract clients who can count on the defence of their interests. Word of mouth is the best ambassador for these companies.

areas

insurance portfolio optimization

Rue Philippe-Plantamour 16
1201 Genève
Tél : +41 22 909 12 32
www.areas.ch

Herity

Rue de la Fontaine 2
1204 Genève
Tél : +41 22 318 60 30
www.herity.ch



René Goetz, CEO

Nos coordonnées à Dubaï : Hamarain center, PO box 95426 Deira • Dubaï, UAE
r.goetz@areas.ae • +971 54 760 4007 • Professional license n°1023617
Corporate member of the Swiss Business Council of Abu Dhabi, Dubai & Northern Emirates